

**Zeitschrift:** Bulletin mensuel de la Chambre de commerce suisse en France  
**Herausgeber:** Chambre de commerce suisse en France  
**Band:** - (1925)  
**Heft:** 57

**Rubrik:** La Foire de Bâle : 18 au 28 avril 1925

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 06.02.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

cupent de la vente ou de la construction de matériel ou d'installations rentrant dans le cadre de l'Exposition, ou encore qui exercent une activité quelconque dans les domaines de la Navigation intérieure ou de l'Exploitation des forces hydrauliques.

Tous les documents, modèles, appareils, instruments, matériaux, produits manufacturés, machines, etc. seront admis à être exposés dans la mesure où ils contribueront au but poursuivi par l'Exposition.

Les inscriptions seront reçues jusqu'au 31 décembre 1925 au Bureau de l'Exposition.

### **Fascicules statistiques mensuels du commerce extérieur de la Suisse**

Les cahiers trimestriels de la statistique du commerce extérieur de la Suisse seront désormais remplacés par des fascicules mensuels. Voilà une très heureuse innovation qui permettra à tous les intéressés de suivre de beaucoup plus près le mouvement de notre commerce extérieur. Jusqu'ici, en effet, ils ne pouvaient suivre ce mouvement que de très loin puisqu'il leur fallait, par exemple, attendre la fin de novembre pour con-

naître les statistiques de juillet, août et septembre.

Les nouveaux « fascicules mensuels » contiendront, pour chaque rubrique du tarif, comme c'était le cas dans les cahiers trimestriels, les résultats statistiques concernant la quantité, la valeur et les divers pays d'échange. Outre les chiffres du mois en cours, les tableaux mensuels mentionneront, à titre de comparaison, les résultats totaux du mois correspondant de l'année écoulée. Deux tableaux récapitulatifs compléteront les publications mensuelles, l'un groupant les résultats totaux par catégories de marchandises, l'autre d'après les divers pays.

Le fascicule du dernier mois de chaque trimestre contiendra enfin un tableau spécial, en quantité et valeur, du trafic total par position pour la période écoulée de l'année, avec l'indication des résultats de la période correspondante de l'année précédente.

On peut s'abonner aux fascicules mensuels de la statistique commerciale de la Direction générale des Douanes. Le prix de l'abonnement annuel est de 6 francs, pour la Suisse, et de 15 francs pour l'étranger, port compris.

## **La Foire de Bâle**

**18 au 28 avril 1925**

La Foire Suisse d'Echantillons qui se tiendra à Bâle du 18 au 28 avril s'annonce décidément, cette année, sous des auspices particulièrement favorables. Non seulement la plupart des exposants de l'an dernier participeront à la Foire de cette année et d'une manière souvent plus importante, mais quantité d'exposants nouveaux se sont fait inscrire qui ajouteront pour les habitués, au charme et à l'intérêt pratique de cette manifestation annuelle.

La répartition des exposants, en 21 groupes nettement déterminés, permettra aux visiteurs une orientation facile et leur offrira, en même temps, une remarquable vue d'ensemble de la production industrielle suisse et de sa variété.

Les nouvelles halles qui, en 1924, n'étaient qu'à l'état rudimentaire, ont été entièrement terminées dans leur revêtement extérieur comme dans leur décoration intérieure, rehaussant ainsi la présentation des marchandises et donnant à la foire un cadre digne d'elle.

De toutes les parties du monde, les maisons les plus diverses ont déjà annoncé la visite de leurs acheteurs et tout permet de prévoir qu'au dernier moment un grand nombre d'acheteurs qui n'ont pas jugé nécessaire de se faire annoncer afflueront à Bâle.

Les demandes de renseignements qui sont parvenues à la Direction de la Foire indiquent que la clientèle étrangère est de plus en plus attirée par la qualité du produit suisse. Même dans les pays à changes dépréciés, les maisons sérieuses reconnaissent de plus en plus ouvertement que, malgré l'obstacle du change, elles trouvent leur avantage à procurer à leurs clients au détail des marchandises et produits dont la qualité éprouvée et la bienfaisance l'emportent sur les considérations de prix, tant il est vrai qu'un produit bon marché, mais qui ne dure pas, est, en fin de compte, plus cher qu'un produit de prix plus élevé, mais qui offre de réelles garanties de durée.

Nous reviendrons sur cette belle manifestation dont l'utilité et l'attrait s'affirment d'année en année.

*Si vous n'êtes pas encore membre de la Chambre de Commerce Suisse en France c'est que vous n'avez pas encore compris les avantages que vous en pouvez retirer ni les services que vous pouvez lui rendre.*

*Si vous le voulez bien nous vous l'expliquerons.*